

Milad UM Tasikmalaya ke 3 Komitmen Tingkatkan Prestasi

Rabu, 18-10-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TASIKMALAYA – Universitas Muhammadiyah Tasikmalaya (UMTAS) tahun ini memasuki usia ketiga sejak keluarnya SK pendirian pada 17 Oktober 2014. UMTAS menggelar syukuran di Graha UMTAS pada Selasa 17 Oktober 2017 yang dilaksanakan sekaligus tasyakur bin ni'mah atas perolehan akreditasi B program studi S1 Keperawatan dan Profesi Ners. Syukuran tersebut diikuti oleh Badan Pembina Harian (BPH) UMTAS, jajaran pimpinan UMTAS, dosen, pegawai dan mahasiswa.

Rangkaian kegiatan milad ini akan digelar sejak 17 Oktober 2017 sampai dengan 14 Januari 2018. "Yang tertulis di SK, UMTAS lahir pada 17 Oktober 2014. Namun peresmiannya dilakukan pada 14 Januari 2015 oleh Bapak Din Syamsudin, Oleh karena itu, hari ini (17 Oktober 2017) adalah pembukaannya, dirangkai dengan Milad Muhammadiyah pada tanggal 18 November 2017 dan akan berlangsung sampai dengan 14 Januari 2018 mendatang," papar Rektor UMTAS, Ahmad Qonit Ali Daud.

Dalam sambutannya, Ketua BPH UMTAS, lip Syamsul Arief MN, bersyukur atas karunia Allah yang menakdirkan UMTAS sampai pada tahun ketiga ini. "Syukur itu ada dua. Yang pertama adalah syukur yang diungkapkan dengan lisan, misalnya dengan mengucapkan *hamdalah*. Yang kedua adalah syukur yang diaplikasikan dengan *'amal* atau *action*, yaitu dengan melakukan amanah sesuai dengan tugas pokok dan fungsi (tupoksi)-nya masing-masing dengan maksimal," tuturnya.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor UMTAS menyampaikan terimakasih kepada seluruh elemen yang ada di UMTAS yang telah membesarkan UMTAS hingga dapat memasuki usianya yang ketiga.

Rektor juga menyebutkan capaian prestasi yang diperoleh UMTAS pada usianya yang menginjak tiga tahun ini. "Pertama, saya bersyukur atas diraihnya Akreditasi B oleh Prodi S1 Keperawatan dan Profesi Ners. Terimakasih kepada para Kaprodi dan seluruh elemen yang mendukung atas kerja kerasnya. Insya Allah dalam waktu dekat akan menyusul visitasi akreditasi untuk Prodi D3 Kebidanan dan D3 Keperawatan. Target kita, tahun 2018 lebih dari 60% Prodi di UMTAS berakreditasi B, agar tahun 2019 kita dapat ajukan akreditasi institusi. Kita akan kawal bersama agar mendapatkan nilai akreditasi sesuai dengan harapan," sambungnya.

Wujud syukur yang kedua, sambung Rektor, adalah bersyukur atas program binaan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) kepada UMTAS. "Kita dipinang oleh UMY untuk dibina atas rekomendasi dari Majelis Pendidikan Tinggi Penelitian dan Pengembangan (Diktilitbang) PP Muhammadiyah karena kita dinilai sangat layak untuk maju dan memiliki akselerasi prestasi di berbagai bidang," jelasnya.

Dari sekian banyak hal yang harus disyukuri, Rektor menyampaikan bahwa syukur yang seharusnya ditingkatkan pada momen Milad UMTAS ke-3 ini adalah bentuk syukur kedua, yaitu sesungguhnya bekerja keras sesuai dengan tupoksi masing-masing.

"Syukur beririsan dengan sabar. Selain memperbanyak syukur kita juga harus memperbanyak sabar. Dengan segala keterbatasan yang kita miliki, kita perlu manajemen yang baik. Keberhasilan tidak dapat diraih sendirian. UMTAS adalah milik kita bersama. Mari kita lanjutkan berkreasi dengan maksimal untuk UMTAS yang cerdas berkualitas," pungkasnya. **[Syifa]**

Sumber : Humas UMTAS

